
 

 

第４２号 

障害福祉サービス事業所 

 桜が丘晴山苑 

平成３１年 ４月２４日 

 久しぶりの積雪とインフルエンザの大流行が話題となった冬も過ぎ、気持ちも和らぐ暖かな春の季節とな

りました。 

桜が丘晴山苑は４月より、市立養護学校、桜が丘特別支援学校からそれぞれ一名の方をお迎えすることが

出来ました。また、苑の職員として一名、晴山会法人本部の雇用で桜が丘晴山苑の勤務となる一名の計四名

の新しい方をお迎えし、通年より華やかなスタートとなります。 

法人本部職員となられた国吉様は、平成２３年４月に入苑され就労移行支援事業、就労継続支援Ｂ型事業

の利用により一般就労へ向け作業や訓練等に取り組まれ、平成２６年９月には更なるステップアップとして

就労継続支援A型事業所に移り勤務されていました。この度、晴山会での雇用のご案内により、再び職員と

して桜が丘晴山苑に戻っていただき、共に働く機会を頂いた事は本当に嬉しい限りです。そして今回は、特

別支援学校の就労支援から始まりサービス利用による準備段階を経て一般就労へ結びついたモデル的なケー

スですが、何よりご本人の努力とご家族様の温かいサポートによる結果であると思います。 

 ５月から元号は「令和」となります。当苑も新たな職員も含め、気持ちも新たに更なるサービスの質の向

上を目標とし本年度もご利用者・ご家族・地域の皆様からのご意見・ご要望を頂きながら、職員一同末長く

愛される施設づくりを目指して参りますので、ご協力の程よろしくお願い申し上げます。 

小野塚
おのづか

 百合香
ゆりか

さん 
  ４月１日に入苑しました千葉市立養護学校高等部卒業生の

小野塚百合香です。私は千城台西中学校の３年生の時と高校

生の時に実習に来て、ずっと晴山苑に入りたいと思っていた

ので、入苑できてとても嬉しいです。 

 作業はとても楽しいですが、時間を守ったり他の人との接

し方を上手にできるように学んだりしながら、みなさんと一

緒に毎日楽しく元気に過ごしたいと思います。がんばります

ので、よろしくお願いします。 

三谷
みたに

 献
けん

さん 
 今年、桜が丘特別支援学校を卒業して晴山苑に来まし

た。月、火、水曜日にお世話になります。家は四街道市

です。 

 趣味は電車とゲームです。YouTubeを見て家で過ごす事

が多いです。高校野球を見るのもすきです。好きな食べ

物はお寿司です。まだ歩けますが、てんかんの発作が多

いので車いすを使っています。僕の家ではお母さんは仕

事が大好きなので、お父さんが世話をしてくれます。ま

だ慣れないことが多いですがよろしくお願いします。 

國吉
くによし

 康太
こうた

 職員 
 ４月から晴山苑で働くことになりました、国吉康太で

す。２６才になります。桜が丘特別支援学校を卒業後、

約３年半、晴山苑に通所していました。その後は、４年

半就労支援Å型事業所に通っていました。今回、晴山苑

に通うことができてとても嬉しく思っています。 

 いろいろ教えてもらいながら経験を積んで、頑張って

仕事をしていきたいと思います。挨拶を大事にして、楽

しく仕事ができたらと考えています。よろしくお願いし

ます。 

吉澤
よしざわ

 那由太
なゆた

 生活支援員 
 今年度より生活支援員としてお世話になります吉澤那由太で

す。２年前にも実習でお世話になりましたが、ふたたび桜が丘

晴山苑に来ることができ、嬉しく思います。みなさんと作業な

どを通し、桜が丘晴山苑の職員として利用者のみなさんと一緒

に楽しい毎日を過ごせるよう、まずは環境に早く慣れることを

目指します。そして生活支援員の仕事を覚え、みなさんのお力

になれるように頑張ります。 

 まだまだ勉強の期間となりますが、よろしくお願いします。 

 ４月２日、新入苑者の歓迎会がありました。本当はお花見を兼ね

外で行いたかったのですが、肌寒かったので残

念ながら、食堂での開催となりました。集合写

真だけは外の桜の下で撮影しました。 

 新入苑の皆さん、作業の事やサービスの事で

分からない事があったら、職員に遠慮なく聞い

てください。 
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３月の小行事はいちご狩りです。参加された方に

感想を伺いました。 

 盛山へ行って、お寿司と天ぷらを

食べて美味しかったです。とても天

気がよくて、みんな

で行ってよかったで

す。 

 

    亀田麻利子 

 歩くのが疲れた。 

ハンバーグとステーキが

おいしかったです。 

ドリンクバー

がおいしかっ

たです。 
 

柴田一樹 

２月１８日、２１日、 

年間行事の一環として毎

年恒例の食事会がありま

した。参加された方に感

想を伺いました。 

 東金にある「みのりの郷」へいちご狩り

をしに行って来ました。２種類のイチゴを

布田さんと大体２０個くら

い、お腹いっぱい食べたの

で苦しくなりながら帰って

きました。次回の小行事も

参加したいです。 

高田真世 

生活介護事業の１月の小行事は、シダックス都賀店での「カラオケ会」。

参加された方に感想を伺いました。 

 久しぶりにカラオケに行って、色々

な歌を歌って楽しかったです。嵐の

「サクラ咲ケ」を２回連続でノリノリ

になりました。DA PUMPの「USA」を

踊りました。面白かったです。皆で行

きたいです。              葛西真弥 

編集後記 ５月から新元号「令和」に変わり、

新しい時代が始まります。誰もが生き生きと暮らせ

る時代となるよう皆で作り上げて行きましょう。 

編集担当 Ｉ 

 僕は、盛山に行きました。天ぷら

とお寿司を食べまし

た。ちょっと足りな

かったけど、ほっぺた

が落ちそうなくらいお

いしかったです。あと

茶わん蒸しもおいし

かったです。 

内田和希  

 たくさんのいちごがありました。どれ

を食べればいいのか迷ったので、いちご

をたくさん食べまし

た。とってもおいし

かったです。練乳を

つけなくてそのまま

でも、口の中で溶け

ていくような、おい

しいいちごでした。 

松本彩香 

 平成３０年度の『ＮＨＫ歳末たすけ

あ い 募 金』

に よ り、当

桜が丘晴山

苑が申請し

た 検 針 器

（金 属 探 知

機）の 購 入

費用を助成していただくことができま

した。この検針器を活用し、今後も利

用者が心を込めて製作した製品を安全

に納品していきたいと思います。 

 募金をしていただいた皆様ならびに

ＮＨＫ、共同募金会等関係機関の皆様

には心より

御礼を申し

上げます。 

 

生活支援員 

篠原 


